

EKSPOS

Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas Desa Sarimulya Hadiri Peringat Isra Mi'raj di Kantor Desa

[KARAWANG - KARAWANG.EKSPOS.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.EKSPOS.CO.ID)

Feb 10, 2025 - 20:29



KOTABARU KARAWANG - Bhabinkamtibmas Desa Sarimulya Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat Briptu Deri Eryana, bersama Babinsa Koramil Cikampek Sertu Dedi Haryadi, melaksanakan pengamanan sekaligus

menghadiri peringatan Isra Mi'raj Nabi Besar Muhammad SAW 1446 H yang bertempat di Kantor Desa Sarimulya Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang, pada hari Senin (10/02/2025).

Peringatan Isra Mi'raj adalah peringatan perjalanan Nabi Muhammad SAW dari Masjidil Haram ke Masjidil Aqsa, dan kemudian naik ke langit untuk bertemu dengan Allah SWT. Peringatan Isra Mi'raj yang dihadiri oleh sekitar 200 orang, terdiri dari perangkat Desa Sarimulya, tokoh agama, tokoh masyarakat, Kepala Desa, Babinsa, dan Bhabinkamtibmas.

Dalam kegiatan ini, Babinsa dan Bhabinkamtibmas berperan aktif dalam mengamankan jalannya peringatan, serta membantu mengatur parkir kendaraan di sekitar lokasi peringatan.

Babinsa dan Bhabinkamtibmas juga berinteraksi dengan warga yang hadir dalam peringatan, dan memberikan pesan-pesan tentang pentingnya menjaga toleransi dan kerukunan antar umat beragama, serta mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Bsbinkamtibmas mengatakan, kegiatan pengamanan dan menghadiri Isra Mi'raj ini merupakan wujud kepedulian dan sinergitas Babinsa dengan Bhabinkamtibmas, dalam mendukung kegiatan keagamaan yang dilakukan oleh warga di wilayah binaan. "Saya merasa senang dan bangga bisa ikut serta dalam kegiatan ini, dan berharap peringatan ini dapat meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah S.W.T.," ujarnya.

Sementara itu, Kapolresta Tangerang Kombes Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., mengapresiasi kegiatan pengamanan sekaligus menghadiri peringatan Isra Mi'raj yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa.

Menurutnya, ini merupakan salah satu bentuk kehadiran TNI dan Polri di tengah-tengah masyarakat, khususnya dalam kegiatan yang bersifat keagamaan.

"Ini juga merupakan salah satu cara untuk mempererat tali silaturahmi antara TNI dan Polri dengan masyarakat, serta menunjukkan bahwa TNI dan Polri selalu siap mengamankan dan mendampingi masyarakat dalam setiap kegiatan," ungkap Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain